
Stimmen aus dem Thurgau zum Jugendfestival ReformAction  

 

Das Jugendfestival Reformaction liegt bereits einige Zeit zurück. Aus Sicht von Thomas Alder, von der 

Fachstelle Jugendarbeit der Evangelischen Landeskirche im Thurgau und Mitorganisator von 

ReformAction, war es ein sehr gelungener Anlass. Er hat sich sehr darüber gefreut, dass es möglich 

war, mit so vielen Jugendlichen aus der ganzen Schweiz ein Fest mit ganz vielen unterschiedlichen 

Stilen zur Ehre Gottes zu feiern. 

Die SBB hatte zu wenig 2. Klasse-Wagen, darum kamen einige sogar in den Genuss von 1. Klasse-

Wagen. Sie hat’s gefreut. 

Hier einige Stimmen aus dem Thurgau an Thomas Alder: 

Eine Woche liegt nun ReformAction zurück und ich bin nachhaltig beeindruckt von dem was 

ich dort mit unserer Gruppe und der ganzen Gemeinschaft der Jugendlichen und ihrer 

Begleiter erleben durfte.  

Ein ganz herzliches Dankeschön an euch, die ihr dies möglich gemacht habt! Es hat für uns 

alles reibungslos geklappt! Die Hinreise ab Zürich im 1.Klassewagon war ein gelungener 

Einstieg, den die Jugendlichen mit Dankbarkeit und einem hohen Mass an Verwunderung 

genossen.  

Nochmals: Herzlichen Dank!! 

Pirmin Brühwiler 

Herzlichen Dank nochmals für den genialen und grosszügigen Service mit den Tickets. 

David Ohnemus, Amriswil 

Danke für die grossartige Gelegenheit, die ihr uns geschaffen habt, zusammen mit jungen 

Menschen Reformaction zu erleben. Mein Pädagogen und Methodenherz hat am Samstag 

ein riesiges Highlight erlebt. Danke für diesen wunderbaren Jugendgottesdienst, der noch 

immer präsent in meinem Alltag ist. 

Karin Meyer, Frauenfeld 

Danke für die geniale Organisation des Reformaction – es hat uns sehr gefallen! 

Tabea Kunz, Amriswil 

Herzlichen Dank an die Kantonalkirche für die Übernahme der Reisekosten. Wir reisten mit 

tollen Erlebnissen von Genf quer durch die Schweiz zurück in die Ostschweiz. 

Zoe Wunderlin, Cevi Ostschweiz 

Es hat riesig Spass gemacht in Genf und eine grosse Begeisterung bei unseren Konfirmanden 

ausgelöst. Herzlichen Dank für alle Unterstützung von Seiten der Kantonalkirche! 

Sabine Aschmann, Schlatt 

Ganz herzlichen Dank für die mega tolle Organisation dieses „Hammer-Jugendfestivals“! Ich 

hoffe sehr, dass wir nicht 500 Jahre warten müssen für ein nächstes Festival…! 

Elisabeth Müller, Ermatingen 



Die Reise war von der SBB einfach sehr gut und zuverlässig organisiert. Alles hat so gut 

geklappt, dass ich so etwas aufgrund meiner langjährigen Erfahrungen mit der Deutschen 

Bahn kaum für möglich gehalten hätte. Die Stimmung im Sonderzug auf der Rückfahrt war 

alleine schon ein besonderes Erlebnis. 

Das Festival war richtig schön, anregend und überraschend, mit manchem fremden oder 

verstörendem Touch, aber so ist das Leben. Es zeigt sich in dieser breiten Mischung, die 

meine Konfirmandengruppe als Erfahrungen mitgenommen haben, und daraus wächst 

wertvolle Lebenserfahrung. 

Ich danke allen, die an diesem einzigartigen Anlass verantwortlich mitgewirkt haben ganz 

herzlich für die Sorgfalt und den Aufwand, mit dem das alles auf die Beine gestellt worden 

ist. 

Es waren sehr eindrucksvolle Tage, die wir miteinander erleben durften. 

Hendrik de Haas, Hüttlingen 

Ich bin mit den Konfirmanden wieder glücklich in Roggwil angekommen. Die ganze Schar und 

auch meine zusätzliche Begleiterin waren begeistern vom Reformaction. Das 

Eröffnungsprogramm sowie unser Workshop (Kirche mit Zukunft), das Programm in der 

Arena und am Abend, Urban Night oder Pantomime waren ein voller Erfolg.  

Die ganze Schar schreib einen gemeinsamen Bericht, der bei uns ins Archiv gehen wird, 

damit in 50 Jahren oder später, unsere Nachfolger sehen und nachlesen können, was an der 

500 Jahrfeier der Reformation geschehen ist. Ein kleiner Nachteil war die Unterkunft mit viel 

zu spätem Eintreffen des Morgenessens, sehr wenig Toiletten und zeitweise kein Licht in den 

Waschräumen. Aber im gesamten gesehen war es ein voller Erfolg. Danke für eure Arbeit! 

Willi Bischofberger, Roggwil 

Will dem ganzen Vorbereitungsteam ganz, ganz herzlich danken für die super Arbeit. Es war 

für uns eine überaus gute Erfahrung von der Reise mit dem Extrazug über die Gottesdienste, 

Konzerte und Seminare! Super. Weiter so!! 

Ruedi Bertschi, Romanshorn 

 


